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四年查办21名
违纪违法检察干警

星报讯（水 金 辰 记 者 俞 宝 强）

2008年以来，我省共判处5年以上有期

徒刑9414人，并查办了21名违纪违法检

察干警。昨日，省十一届人大第三十五

次会议听取了省高院、省检察院工作情

况的报告。

“过去四年，对于各种严重刑事犯

罪，特别是黑社会性质组织、故意杀人、

故意伤害致死、抢劫、绑架、重大盗窃、制

售假冒伪劣商品、生产销售有害有毒食

品、拐卖妇女儿童、毒品犯罪等，共审结

了29044件。”省高级人民法院副院长张

学群介绍，这其中被依法判处五年以上

有期徒刑的就有9414人。

此外，2008年以来，我省基层检察院

共立案侦查国家工作人员职务犯罪案件

5439件 7455人，占全省总量的93.5%和

94.4%；其中，查办贪污贿赂犯罪 4483

件，渎职侵权犯罪947件，挽回经济损失

6.7亿元。据省人民检察院副检察长陈

怀安介绍，在对87个基层检察院进行的

巡视检查中，严肃查办基层检察人员违

纪违法行为，共受理了242件案件线索，

查办了21名违纪违法检察干警。

党政干部当人大代表
比例有所降低

星报讯（水金辰 记者 俞宝强） 昨

日，省十一届人大常委会第三十五次会

议审议了关于全省县乡人大换届选举工

作总结的书面报告。报告指出，本次选

出的县乡人大代表中，基层代表和妇女

比例有所上升，党政干部担任人大代表

比例有所降低。

昨日，记者从省人大常委会获悉，全

省共选出新一届县级人大代表 25045

名，乡级人大代表84823名。在新一届

县级人大代表中，基层代表12556名，占

50.13%，比上一届上升 1.57%；妇女代表

5482名，占21.89%，比上一届上升1.54%；

党政干部代表4149名，占16.56%，比上一

届下降2.31%。而在新一届乡级人大代

表中，基层代表62912名，占74.17%，比上

一届上升0.29%；妇女代表20970名，占

24.72%，比上一届上升2.88%；党政干部

代表 9608 名，占 11.32%，比上一届下降

0.03%。

据悉，基层代表特别是一线工人、农

民和专业技术人员代表的比例，妇女代

表比例比上一届有所上升，党政干部担

任人大代表的比例比上一届有所降低，

初步改变了往届人大代表中领导干部偏

多、基层代表和妇女代表偏少的状况。

在新选出的县乡人大代表学历层次上，

大专以上学历在县乡人大代表中分别占

72.96%和 39.14%，比上届提高 9.87%和

10.11%。
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昨日，省经信委主任赵

炳云介绍，今年以来，我省工

业经济总体呈现出“平开稳

走、稳中有进、逐月向好”的

良好态势。

特别值得指出的是，1～7

月份，我省工业增速处于中部

领先、好于全国的水平。全省

规上工业完成增加值 4053.7

亿元，增速居中部第 1 位、全

国第 2 位。从经济运行的角

度来看，中小型企业成为工业

增长的主要支撑力量，1.08 万

户小型企业实现利润250.5亿

元，占全部工业利润的近 5

成。

今年以来工业经济“稳中有进”

企业“三难一高”尚未根本好转，税费高仍较突出

我省将持续发力加大企业帮扶
王茜婷 董逸凡 星级记者 宛月琴

记者昨日从全省工业经济形势分析会上了解到，尽管上半年我省工业经济总体呈现“稳中有进”的态势，但仍存在着不少突出难

题，如企业“三难一高”问题还没有根本好转，税费高仍困扰企业等等。下半年，我省将继续在加大企业帮扶力度上持续发力，鼓励企

业“危中抢机”，实现平稳较快增长。

赵炳云同时指出，长期困

扰企业的“三难一高”问题还

没有根本好转。赵炳云介绍，

由于资金短缺，一些中小企业

只有靠“小贷公司”或民间“高

利贷”勉强度日，使生产成本

上升，亏损企业增加，工业下

行压力进一步加大。

“税费高也仍是企业负担中

较为突出的问题”，赵炳云给出

了这样一组数据：安徽综合税费

较新疆高20%，较浙江高14%。

安徽综合税率较浙江高出14%

针对目前存在的这些问

题，赵炳云表示“需要去正视，

千方百计加以解决”。他介

绍，下半年，我省将继续在加

大企业帮扶上持续发力，促进

省产工业品的销售，在省内实

施“一月一促销”计划，在省外

开展安徽产品新疆行、四川行

等活动，帮助企业开拓市场，

积极抢占市场份额。

同时，继续做好困难企

业的认定工作，重点帮助企

业落实社保资金缓缴、下调

社保费率及稳定就业岗位补

贴政策。

不仅如此，我省将继续

推进重点项目建设，加快企

业技术改造、推进企业技术

创新并持续推进中小企业发

展。

我省将继续发力加大企业帮扶
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“2011 年，全省城镇日供水能力为

1063万立方米，年生活用水量 20.66 亿

立方米。44个城市集中式饮用水水源

地水质达标率96.1%，比2006年提高了

11.9%；按照2012年 7月实施的新版《生

活饮用水卫生标准》评价，全省市政水

厂出厂水合格率为91.67%、末梢水合格

率为85.95%，均高于全国平均水平。”副

省长倪发科向记者介绍，我省饮用水安

全保障水平不断提升，但当前，我省正处

于工业化、城镇化加速发展的关键时期，

资源环境承载压力加大，饮用水安全保

障工作面临新的挑战。

对于我省饮用水总体安全，据省人

大城乡建设环境与资源保护委员会报告

说：城市好于农村，皖南好于皖北。

分析：“城市好于农村，皖南好于皖北”

1222个监测点，盯紧城市饮用水
2015年，我省将基本完成水源保护区的划分

今年7月，全国开始全面实施新版的《生活饮用水卫生标准》评价，我省城市、

农村饮用水安全特别是水质监测等问题，也引起了社会的广泛关注。昨日，省人

大常委会审议了副省长倪发科作的“关于全省饮用水安全情况的报告”。据悉，

目前全省已共设置水质卫生监测点1222个，实现了城市饮水监测全覆盖。

星报讯（水金辰 记者 俞

宝强） 小区二次供水如何

规范管理？部分城镇供水能

力不足、质量不高如何解

决？水污染治理下一步作何

打算？对于饮用水安全情

况，今日上午，省人大常委会

将开展“专题询问”，以现场

问答的方式对该工作进行细

致探讨、监督。

据了解，本次专题询问

将由省人大常委会组成人员

和列席会议的省人大代表

“发问”，省发改委、省财政

厅、省国土资源厅、省环保

厅、省住建厅、省农委、省水

利厅、省卫生厅、省物价局等

部门主要负责人“应接”。

二次供水如何
规范管理？
省人大今日专题
询问饮用水

在我省，绝大多数地下水水源地集

中在诸如淮河、长江等过水性河道内，饮

用水水源地的水质就不能很好地保证。

倪发科介绍说：“过水型河道，受周

边环境及上游来水影响较大，特别是石

油、化工等高风险污染行业沿江（河）布

局，给水源地安全带来较大风险。皖北

地区因局部超采地下水，出现了局域性

地下水位下降、地面沉降、岩溶地面塌

陷、地下水水质劣化等一系列地

质环境问题。”

倪发科告诉记者，到 2015

年，我省将基本完成城乡饮用水

水源保护区的划分和调整工作，

定期开展饮用水水源检查和评

估。通过水源涵养林和湿地建

设等措施，防治面源污染，提高

饮用水水质达标率。

规划：2015年，基本完成水源保护区的划分

水安全关乎百姓的生命健康，而水

质检查监测则提供了保障。据了解，截

至目前，水质检查范围已扩大到所有县

城供水企业，全省共设置水质卫生监测

点 1222 个，实现了城市饮水监测全覆

盖。而具体的能力建设还有待提升。

倪发科介绍说：“水源地原水水质检测

能力较为滞后，绝大部分县级监测站不

具备基本项目检测能力；只有11个市级

水厂化验室具备常规指标检测能

力，其他市需要对外委托检测，部

分县城水厂化验室不能自检，不

具备每日一检的能力。在生活饮

用水水质监测方面，大部分市、县

还达不到生活饮用水卫生新标准

规定的检测要求。”对此，报告指

出：将加强城镇供水水质监测能

力建设。

现状：水质监测涵盖各市但能力不足


